



週報

Rotary
東京本郷ロータリークラブ 

2023-2024 年度 国際ロータリーテーマ 「世界に希望を生み出そう」
東京本郷ロータリークラブテーマ 「皆で団結し、共に前進しよう」

創立/平成3年3月13日(1991年)

事務局/〒102-0072 東京都千代田区飯田橋1-9-6-905 電話:03-3238-5350 FAX:03-3238-5352

インターネットホームページ:<http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail:office@t-hongo-rc.gr.jp

例会:毎週水曜日12時30分 例会場:ホテルメトロポリタンエドモント 電話:03-3237-1111

〒102-8130 東京都千代田区飯田橋3-10-8

会長:井田吉則 副会長:熊井 寛 会長エレクト:星野大記 幹事:飯塚貞子 会報委員長:林 一好

第1491回例会

2024年4月10日発行(No.1435)

本日の例会(4月10日)

第5回クラブフォーラム

2023-24 地区大会報告会/
2024-25 地区大会について

次回の例会(4月17日)

東京上野RCとの合同例会

点鐘:18:00

於:ホテルメトロポリタンエドモント
1F「クリスタルホール」

4月3日 第1490回例会報告

卓話

「NPO法人親子はねやすめ
医療的ケア児とその家族の
孤立疲弊を防ぐ取り組み」

東京神田ロータリークラブ 宮地 浩太 様

紹介者 米倉伸三 会員

「内容を録音したデータが事務局にあります」



卓話をする宮地浩太様

理事会報告

1. 近藤博隆会員 退会が承認された。
長きに渡り当クラブでの活動を頂いたことに敬意を表します。
2. 東京本郷RACチャーターナイト収支報告 承認された。
3. 次年度より、配偶者のお誕生日お祝いは廃止し、会員誕生日並びに特別記念日お祝いを存続させることが承認された。
4. 「未来にはばたけ! 少年少女野球大会 in 東京ドーム(7月31日)」例年通り、後援とすることが承認された。
5. 活動報告書について 今年度は作成しないことが承認された。

※一部抜粋

会長報告

1. 米山梅吉記念館より、館報が届きました。
春季例会のご案内もありますので、事務局へお問い合わせください。
2. 3月7日に行われました献血支援活動の報告が地区ウェブサイトに掲載されましたので、報告いたします。

幹事報告

1. こばと園 No. 61 ニュースが届いています。クラブ事務局で保管しています。
2. 来週 4 月 10 日は「第 5 回クラブフォーラム」を開催します。
前回に引き続き、地区大会をテーマとしていますので、ご参加をお願いします。
例会終了時間は 14:00 予定です。

出席

会員数：46 名 出席数：28 名 欠席数：16 名
出席免除者数：2 名 出席率：63.63%
3 月 13 日修正後出席率：76.74%
クラブゲスト：宮地浩太様（卓話講師）
中山 香様（卓話同行者）
三城夏子様（上田会員ゲスト）

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコBOX

- * 宮地浩太様（卓話講師）
本日お招き頂き誠にありがとうございます。どうぞよろしくお申し上げます。
- * 柴山修一会員
5 月 22 日に、ドジャースタジアムに行きます。ダイヤモンドボックス戦、楽しみです。
- * 上田 晋会員
三城夏子さん、本日ゲストとして参加頂きありがとうございます。是非、お楽しみ下さい。
- * 井田会長、熊井副会長、飯塚幹事
三城夏子様、ようこそ東京本郷ロータリークラブへ。

ニコニコBOX	18,000 円
累計	942,915 円

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

「卓話者リスト登録のお願い」

地区より「卓話者リスト更新のお願い」が届きました。

「卓話者リスト」とは、人材が豊富なロータリアンにご自身の得意分野や趣味等のお話を、他クラブの例会卓話でお話いただくというリストになります。

登録可能な場合は、事務局へご連絡下さい。
既にご登録済みの方につきましては、引き続きの登録をお願い致します。演題変更や削除を希望される場合は、事務局までご連絡下さい。

世界中で活躍する「行動人」

2024 年 4 月ロータリー WEB
(<https://www.rotary.org/ja/>)
「ニュース&特集記事」より抜粋

【米国】

OysterFest（牡蠣フェスト）は、太平洋側北西部沿岸の漁師たちにとって、40 年以上にわたり毎年恒例の一大イベントとなってきました。これはシェルトン・スクークム・ロータリークラブ（ワシントン州）が主催するフェスティバルで、2 日間にわたって開催されます。昨年 10 月のフェスティバルには 13,000 人のシーフード好きが集まり、地域の団体のために 17 万米ドルの募金を集めました。ベテランや新米の船乗りたちが参加した牡蠣の早開けコンテストでは、73 秒で 24 個の牡蠣を開けた人が優勝。片方の殻だけむく「ハーフシェル」コンテストでは、下手な開け方だとペナルティもあり、優勝者は 2 分 10 秒という記録を打ち立てました。「観客が声援を送り、会場は大いに盛りあがりました」とクラブ会長ノミニーであるローリー・ブラウンさんは言います。「誰でも参加できますが、ほとんどが養貝場やレストランからの参加者です」

【スリナム】

スリナムでは、中学入試の合格率が 50% まで低下していることに当局が悩まされています。現役や退職した教師の会員がいるパラマリボ・レジデンス・ロータリークラブは、この合格率を上げ、中退率を下げることを目指しています。10 月には、小学校高学年が通う学校で約 20 人の教師を対象に算数研修プロジェクトを開始しました。このプログラムでは、集合、方程式、関数、平面図形、三角法などが取りあげられます。クラブ会員のイヴォンヌ・モハビアさんは、「算数や数学は人生のあらゆる段階で必要とされますが、スリナムでは子どもの算数の成績が低いことが統計で示されています」と言います。退職した校長でロータリアンのエワード・レブンスさんがこの研修を主導し、オランダ数学教師協会 (Dutch Association of Mathematics Teachers) から支援を受けています。

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付	1 名	15,000 円
米山特別寄付	1 名	5,000 円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。